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Trattativa per 20 
onTimpresa 

condannata 

II porto di Reggio Calabria privo di adeguate attrezzature 
'• ••.. 

L inattivita portuale 
Catanzaro 

TARANTO, 31 
Alcuni mesi fa ebbe inizio 

11 lodo arbitrale per risol-
/ere in base al capitolato di 

appalto la vertenza sorta tra 
il Comune di Taranto e la 
impresa Aterno di Roma, 
appaltatrice del servizio di 
nettezza urbana della citta. 
L'impresa si era resa ripe-
tutamente e sfacciatamente 
inadempiente, le strade la-
sciate quotidianamente colme 
di immondizia. 

II Comune giustamente 
elevava contestazione di ina-
dempienza alia detta impre
sa elevandole contravvenzio-
ne come da penale prevista 
dal capitolato di appalto. La 
cittadinanza portata alia esa-
sperazione, la salute pubbli-
ca stessa messa in pericolo. 
La commissione arbitrale 
emette il suo lodo di con-
danna nei confronti della im
presa Aterno per inadem-
pienza contrattuale e rico-
nosce d'altra parte che il 
Comune non e al corrente 
con i pagamenti e conclude 
sancendo la rescissione del-
l'appalto. ••• . - , •••: 

A questo punto il colpo di 
scena. Nella notte tra il 25 
e il 26 agosto le trattative 
intraprese tra il sindaco de-
mocristiano Conte ed il si-
gnor Tudini titolare dell'im-
presa Aterno si concludono 
con l'affldare il nuovo ap
palto a trattativa privata alia 
stessa ditta — inadempiente 
e condannata — per la du-
rata di venti anni (dieci rin-
novabili se non vi e disdetta 
un mese prima della scaden-
za) e per il canone di un mi-
liardo all'anno (era di sei-
cento milioni). Inoltre viene 
rivoluzionato il capitolato di 
appalto, vengono accettate 
tutte le richieste dell'Aterno. 

Basti citare questo: il ca
none sank automaticamente 
aumentato per ogni duecen-
tomila metri quadrati di nuo-
vi fabbricati (la base mol-
tiplicata per l'altezza) del 
cinque per cento del canone. 
Di modo che bastano venti 
fabbricati di mille metri qua
drati di base per dieci piani 
perche il canone aumenti di 
cinquanta milioni! Poiche in 
un anno a Taranto dato lo 
sviluppo edilizio di simili 
fabbricati se ne costruiscono 
alcune centinaia si pud pre-
vedere che in alcuni anni il 
canone arrivera alia cifra 

i astronomica di due o tre 
miliardi. D'altro canto ne 
viene chiesto il parere sul 
nuovo appalto all'ufficio tec-
nico comunale ne all'ufficio 
sanitario ne alia, raeioneria 
nk all'ufflcio legale. Fa tutto 
il sindaco e sottopone il nuo-

> vo appalto alia Giunta comu
nale scavalcando il Consiglio 
(che poteva essere convocato 
in 24 ore in via di urgenza) 
approflttando dell'assenza di 
molti assessori, tra i quali 
il repubblicano, e provocan-

do la ribellione degli asses
sori socialisti che escono 
scandalizzati dalla Giunta. 

Perche il sindaco ha agito 
in tal modo? E* mai possibile 
che scandali del genere si 
debbano permettere in un 
paese civile? Ma poi perche 
l'ex segretario generale del 
CNEN, professor Ippolito, 
viene processato, tra l'altro, 
per avere appaltato lavori 
e servizi a trattativa privata 
mentre la Giunta comunale 
di Taranto pud fare una trat
tativa privata per venti mi
liardi? E perche la direzione 
provinciale della Democrazia 
cristiana nel suo comunicato-
manifesto difensivo afferma 
che In questa faccenda si e 
consigliata col prefetto di 
Taranto dottor Correra? 

Ripetiamo: perche il pro
fessor Ippolito viene pro
cessato? Perche una gara 
avrebbe provocato un ribas-
so d'asta e fatto risparmiare 
centinaia di milioni all'Am-
ministrazione da lui diretta. 
Una gara per l'appalto della 
nettezza urbana a Taranto 
avrebbe sicuramente portato 
a ribassi del dieci, venti per 
cento, nel caso quattro mi
liardi risparmiati dall'Am-
ministrazione comunale. La 
Giunta di Taranto dice che 
non c'era tempo! Ma anche 
il professor Ippolito dice che 
era urgente, eppure lo stanno 
processando. Secondo l'accu-
sa il prof. Ippolito, con la 
trattativa privata ha causato 
un danno economico all'Am-
ministrazione delFente pub
blico giusto quanto prevede 
la legge sulla contabilita ge
nerale dello Stato. Alia stessa 
legge sottosta la pubblica 
Amministrazione comunale 
la quale non pud sottrarsene 

A parte il fatto che non e 
vero che non c'era tempo. 
La ditta Aterno aveva pre-
sentato la nuova offerta sin 
dal mese di luglio ma la 
Giunta ha premeditatamente 
tenuto il Consiglio comunale 
aU'oscuro di tutta la faccen
da. E poi il Comune, per 
contrarre una trattativa pri
vata, deve chiedere la pre-
ventiva autorizzazione al 
prefetto della provincia e il 
prefetto in tal caso ha il 
dovere di invitare il Comune 
a pvolgere una regolare gara 

Noi non abbiamo mai sol-
levato obiezioni quando il 
prefetto di Taranto ha boc-
ciato la trattativa privata a 
Comuni di sinistra per ap-
pena diecimila lire, percid 
protestiamo oggi per uno 
scandalo che suscita vivo 
stupore in tutta la opinione 
pubblica per la sfacciataggi-
ne e la disinvoltura con le 
quali si e portato in porto 
un affare colossal e provocan-
do un sicuro danno di mi
liardi alia pubblica Ammi
nistrazione. 

Nicola De Falco 

Fare del teatro comunale | 
un centro vivo di cultura 
Divampa la polemica - Possibilitd di rappresentare opere di alto livedo art i -

stico - 1 diritt i del Comune - l/insensibilitd dell'amministrazione dc 

danneaaia I'inter a 

CATANZARO. 31 
Se ci si chiede di che co-

sa ha bisogno la nostra citta 
nell'ambito della politica 
culturate, ci si imbatte in 
una realta che, per essere 
normalizzata necesslta in-
nanzitutto di una presa di 
coscienza da parte delle au-
torita per operare piii se-
riamente in questa direzio
ne, di maggiori investlmenti 
da parte dell'amministrazio-
ne comunale, qualitativa-
mente diversi e con impo-
stazione diversa di come si 
e fatto finora. 

Ma 1'amministrazione DC 
sembra non sentlrci da que
sto orecchio; anzi uno stru-
mento importantissimo qua-
l'e il Teatro Comunale che 
sarebbe potuto diventare 
veramente il fulcro, il cen
tro organizzatore della vita 
culturale cittadina, e stato 
troppo irresponsabilmente 
lasciato in mano ad una ge-
stione preoccupata di far 
quadrare i bilanci e che evi-
dentemente riconosce il Tea

tro solo nolle ballerine del 
varieta con annessi e con-
nessl se ormai da tempo im-
memorabile continua a pro-
porcele senza sosta e mono-
tonamente. 

Oggi e scoppiata final-
mente la polemica. La stam-
pa locale ha ricordato come, 
per contratto, il Comune 
possa utilizzare, per un pre-
cisato numero di volte, il 
Teatro Comunale, organiz-
zando spettacoli di un certo 
livello, ospitando compagnie 
rinomate in campo naziona-
le. Ma il Comune non ha 
mai rivendicato questo suo 
diritto. II sindaco se n'e ri
cordato solamente ora e, 
frettolosamente, ha promes-
so di far rlspettare questa 
clausola del contratto. II pre-
sidente dell'EPT. nonche se
gretario provinciale della 
DC. che avrebbe dovuto pre-
siedere la commissione in-
caricata della scelta dei la
vori teatrali da rappresen
tare. sembra anch'egli, co
me dimostra da una lettera 

pubblicata dalla stampa, di 
cadere dalle nuvole. 

II solito disinteresse di 
un'amminlstrazione che ha 
fatto il suo tempo, la solita 
mancanza di buona volonta 
da parte di certi ammini-
stratori che non si son mai 
posti il problema dl favo-
rire 1'organizzazione di or-
ganismi culturali che per-
mettessero di occupare in 
modo educativamente vali-
do. in citta. il cosiddetto 
tempo libero. 

Troppe volte organizzato-
ri culturali hanno dovuto 
chiudere i battenti. Dello 
stesso Comitato per le ma-
nifestazioni artistiche e cul
turali voluto e patrocinato 
dal Comune. non se ne sen-
te piu parlare. 

Comunque questo Comita
to continua a ricevere, or
mai da diversi anni. alcuni 
milioni daU'amministrazione 
DC, milioni che, a detta del 
suo presidente. vengono per 
la maggior parte devoluti a 
feste patronali. 

Saremo ingenui. ma an-
cora non siamo riuscitl a 
capire cosa hanno a che ve-
dere le teste patronali con 
la cultura. 

Eppure la nostra citta. i 
paesi della provincia, per le 
disuguaglianze e gli squili-
bri dello sviluppo economi
co, sono soggetti a profonde 
lacerazioni culturali e psico-
logiche. Si avrebbe pertan-
to bisogno, qui piu che &1-
trove. di organism! culturali 
che non debbano servire, 
come purtroppo spesso e av-
venuto, a cristallizzare certi 
rapporti sociali. o frenare i 
fermenti sociali volti al pro-
gresso ma, al contrario. ad 
operare per una cultura di 
rinnovamento, autenticamen-
te umanistiea. di un umane-
simo che abbia come og-
getto e consapevolezza cri-
tica la necessita di dibattere 

• i problemi essenziali del no-
stro tempo. 

Franco Politano 

popolazione reggina 
Milioni sprecati per opere inservibili e promesse non mantenute - Men
tre mancano i Magazzini Generali la prefettura occupa abusivamente 
una parte dei magazzini demaniali - Disagio tra gli operator! portuall 
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Livorno 

Prospettive piu 

positive per 
la «Hotomat» 
Concessa h'ntegrazione salariale — II plauso 

ai lavoratori della C.C.d.L 

LTVORNO, 31. 
La Segreteria della CCdL 

rileva, con profonda soddisfa-
zione, come si siano aperte 
prospettive piu positive nella 
vertenza dei dipendenti della 
c Notomat » con la concessio
n s da parte degli organism! 
competenti, della integrazione 
salariale alle maestranze. • Cid 
consentira di usufruire, ' da 
parte dei lavoratori, di un'in-
tegrazione salariale per i prl-
mi tre mesi di due terzi della 
retribuzione dalle 0 alle 40 ore 
e per intero degli assegni fa
miliar!, sulla base dl quanto 
disposto dalla legge 23 giu-
gno 1964 n. 433. 

La Segreteria camerale, nel 
prendere atto di questa pri 
ma soluzione positiva di un 
aspetto del problema, richia 

ma l'attenzione delle autorlta, 
delle parti Interessate e del
la cittadinanza sulla necessita 
della continuita dell'azione sin 
qui intrapresa concordemente 
per assicurare in modo sta
bile e definitivo, la vita e lo 
sviluppo di questa entita pro-
duttiva della nostra citta. 

La Segreteria nngrazia tl 
sindaco, il - presidente della 
Provincia, il prefetto, l'Ufficio 
del lavoro, tutti i sindacati di 
categoria, le Commission! in 
terne di fabbrica, i lavoratori, 
la cittadinanza che hanno con-
tribuito, sia con il loro auto 
revole intervento che espri-
mendo la loro solidariela, sia 
inviando aiuti in denaro ed 
in generl alimentari, ad aiu 
tare i lavoratori della < Noto
mat > 

Sarzana 

Sia Iatta 
plena luce 

sull#os 

Questo e il mercato ittico nel porto di Reggio C. Lontano dalla darsena peschcrecci e 
vicino, invece, ai piazzali di discarica, non puo essere utilizzato. Oltretutto le sue 
porte di ingresso troppo strette non lasclano passare le attrezzature frigorifere. Non 
migliore sorte ha avuto una grossa gru che, inutilizzata da anni, e ormai arrugginita 

Scoperta una doppia contabilita — Ferma 
presa di posizione del PSI 

SARZANA, 31 
' Sulla - clamorosa vicenda 
della doppia contabilita al-
l'ospedale civile di Sarzana 
(gestione fuori bilancio del
la farmaria del nosocomio 
ad opera del presidente del 
consiglio di amministrazione I 
di nomina prefettizia) si e 
avuta oggi una ferma presa 
di posizione del comitato di-
rettivo della locale sezione 
del partito socialista italiano. 
:. In una nota diffusa alia 
stampa il PSI esprime in 
primo luogo la sua piena ap-
provazione e la incondizio-
nata solidarieta per l'opera-

II prestigioso coro partigiano di Lubiana nelle Marche 

Andavano alVattacco cantando 
Sorffo nel fuoco della lotto di liberazione ne ricorda ora le gesta - La memorabile «tournee » in 

Puglia - A Pesaro hanno cantato una marcia funebre in memoria di Togliatti 

;', PESARO, 31 
l a questi giorni nella provin

cia di Pesaro nel quadro della 
raanifestazione del ventennaie 
della Resistenza. e ospite di van 
comuni democratici il coro de
gli invalid! partigiani di Lubia
na. n coro fu costiturto nel vfl-
laggio di Planina, in mezzo ai 
boschi di Kocevsky, per inizla-
tiva del defunto Boris Kidric e 
con decreto del quartiere gene-
rale delle forze annate di Slo
venia. In data 21 aprile 1944 fu 
inviato in quel paese il celebre 
compositore dei canti partigiani 
Karol Pahor con l'incarico di 
istituire un coro composto da 
feriti e da invalidi partigiani 
Poich€ tutti i feriti non vede-
vano l'ora di ritornare nelle pro
pria funzioni, soltanto i piu 
gravi, che non potevano piu 

[ combtttere, si oflrirono di far 
< parte del coro per poter cosl 
contribuire anche essi alia lotta 
di liberazione. 
* I\ i cosl che quest! prim! gran-
di invalidi diedero origine al 
coro, che da venti anni con i 
suoi canti mantiene vivo il ri-
cordo delle gesta partigiane as-
solvendo in tal modo un'impor-
tante missione culturale e poli
tica. Con grande sforzo, sorretti 
dalla loro passione per il canto 
e guidati con amorevoli cure e 
rara competenza dal direttore 
Pahor, riuscirono ad eseguire il 
loro primo concerto fra i parti
giani e le popolazlon! nelle zone 
gia liberate dall'occupazione na 
aista. •• • 

Malgrado le diflficfli condlzionl 
|tl coro cretceva « si perfezlo-
aava. Le cue esercitazionl ave-

• • luogo praticamente aempre 

n coro del partigiani di Lubiaaa 

> . v.-
1 if-!-'3'ubi-"-'.'z.*!i;'*-

fuori all'aperto e al rombo dei 
cannoni, senza mezzi tecnicl; 
perb alia liberazione il com-
plesso ebbe nel programma un 
centinaio di canti partigiani e 
popolari. 

Sotto la direzione del profes
sor Karol Pahor e piu tardi 
ancora dei professori Pavle Sil-
vic e Gainez Kuhar, aveva gia 
dato centoventi concertL Esso 
attraversb piu volte tutta la 
Slovenia esortando i compagni 
nei luoghi dl combattimento e 
negli ospedali, cantando ai gran-
di convegni e^ anche ai parti
giani della vicina Croazia. La 
radio del fronte di liberazione 
portava il loro canto anche sui 
territori rimasti sotto il control-
lo nemico. 
' Non poche volte durante que-

•H^ViAjyV.^ ' + '&i.X***$:••• -j Ji',.V,».-- '• ^~i 

sti viaggi essi dovettero interve-
nire con le arrni per combattere 
il nemico. Poco prima della li
berazione £1 coro ebbe rocca-
stone di cantare ai propri feriti 
che si trovavano a Bari, Trani, 
Altamura. Barletta, Andria e 
Gravina. Cantando anche per 
le mission! e truppe alleate essi 
diedero un forte impulso alia 
partecipazione nella lotta di li
berazione jugoslava anche all'e-
stero. Dopo il rientro dalla 
- tournee- in Italia il coro eb
be una serie di concert! nelle 
princlpaii cittA della Dalmazia. 

Inflne giunse il momento piu 
atteso: si sentivano gli ultimi 
spari, e il coro marciava can
tando per le vie di Lubiana li-
berata. Dopo la guerra la sua 

attivita si fece ancora piu in-
tensa. 

Anche all'estero ha fatto sen-
tire la sua voce. Recentemente 
ha dato venti concerti in Roma. 
nia, cinque nella - Repubblica 
Democratica Tedesca. tre nella 
provincia d! Trieste. Ha cantato 
per i president! della RAU, del-
l'lndonesia, per le delegazioni 
dell'Unione Sovietica, della Ro
mania, della Polonia, della Fe-
derazione mondiale dei combat-
tenti. Al ventennaie della sua 
esistenza, nel 1964. il coro sta 
awicinandosi alia millesima esi-
bizione. La sua opera e stata 
coronata da grande successo e 
riconoscimento. II Presidente 
della Repubblica Tito, ha confe-
rito al coro nel primo decennale, 
T« Online dei meriti del po-
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polo- di primo grado, ed ora 
i'-Online d i fratellanza e 
unita> con la corona d'oro. 

Fra le ' tante - ricompense il 
coro possiede anche la medaglia 
d'oro dell'Unione delle societa 
culturali della Slovenia. Gran
de e l'entusiasmo con cut il coro 
e stato ricovuto dalle popola-
zioni di Pesaro, Fossombrone, 
Pergola, Urbino. Cagli, nel no-
me della fratellanza e dell'ami-
cizia fra il popolo italiano e il 
popolo jugoslavo che tanto han
no dato per la causa comune 
contro il nazi-fascismo. 

La Federazione del PCI di 
Pesaro ha ricevuto £1 coro che 
ha cantato, in onore del compa-
gno Togliatti, una marcia fu-
neb re. • - * • • - • 

.rit^-p-

to dei consiglieri socialisti 
che, con i colleghi comunisti, 
hanno tempestivamente scis-
so le proprie responsabilita, 
rifiutandosi di avallare, con 
la denuncia agli organi di 
vigilanza, la irregolare pras-
si da anni esistente nell'am-
ministrazione ospedaliera. , 

La causa delle denuncia-
te irregolarita — affermano 
i socialisti di Sarzana — van. 
no ricercate • nel prepotere 
del presidente dell'ospedale, 
il consigliere democristi^no 
a w . Antola, prepotere reso 
possibile dalla particolare po
sizione che nell'ente assume 
il presidente, vero e proprio 
commissario di nomina pre
fettizia in grado di eludere 
le richieste e i controlli dei 
quattro consiglieri democra-
ticamente eletti. 

Ponendo termine al riser-
vato silenzio mantenuto sino 
ad oggi, i socialisti di Sarza
na denunciano con forza 1*11-
Iegittimo asporto degli atti 
e dei documenti deiramminL 
strazione ospedaliera ad ope-' 
ra delP ispettore del medico 
provinciale il quale, al di la 
d e l l e motivazioni addotte 
(« comodita di lavoro!*), ha 
teso chiaramente a rendere 
impossibile la giustificata ri-
chiesta del sindaco a norma 
di numerose disposizioni di 
legge e, in ultimo, dell'arti-
colo 132 della legge comuna
le e provinciale. • 

La nota del comitato di-
rettivo del PSI di Sarzana 
cosi conclude: « Di fronte in-
fine alle preoccupanti affer-
mazioni, ispirate da "fonti 
competenti", apparse sulla 
stampa, che paiono seguire 
il duplice scopo di far cade-
re nel nulla la doverosa in-
chiesta sollecitata dai consi
glieri deH'ospedale e di far 
apparire la loro azione come 
una volgare campagna scan-
dalistica pseudo politica in 
vista delle prossime elezio-
ni. il comitato direttivo so
cialista, mentre deplora tali 
irresponsabili dichiarazioni, 
chiede sin d'ora l'intervento 
del compagno Mariotti, mi-
nistro della Sanita. riservan-
dosi di sollevare la questio-
ne a livello parlamentare per 
una piu serena e profonda 
inchiesta che faccia piena 
luce su tutta la situazione 
contabile e sui modi di am
ministrazione dell'ospedale e 
a tale scopo ascolti anche la 
testimonianza dei denuncian-
ti, sino ad oggi ignorata ». , 

Sulla vicenda della dop
pia contabilita dell'ospedale, 
quanto prima tornera • di-
scutere il Consiglio comu-
Balo. — 

Dal nostro corrispondente 
REGGIO CALABRIA, 31. 

Da alcuni anni il porto di Reggio Ca
labria, . in conseguenza dell'atttyitd di 
bunkeraggio, registra un considerevole 
aumento del traffico portuale. Altrettanto 
non pud dirsi per le attivita commerciali 
che, anzi, hanno subtto — in relazione al 
momento < conptunturale > — una forte 
compression* creando vivo disagio tra le 
maestranze operate e tra gli stessi ope
rator'! economici. 

La mancanza di adeguate attrezzature 
per celeri operazioni di discarico e di 
carico delle merci, la inesistenza dei 
Magazzini Generali, la estrema lentezza 
con cui procedono i lavori per Vamplia-
mento, Vammodernamento ed il potenzia-
mento di tutte le attrezzature portuali 
e det servizi di ricettivitd escludono, an
cora oggi, il porto di Reggio Calabria 
dalle grandi correnti di traffico marittimo 
sul Mediterraneo. 

Per realizzare opere previste da 
80 anni, e necessarie per rendere agibile 
il porto alle navi di medio tonnellaggio, 
si lavora, tutfora, con mezzi del tutto 
inidonei e, spesso, si buttano a mare 
decine di milioni di lire per opere fram-
mentarie e provvisorie. 

Alia lentezza dei lavori si contrappone 
un continuo annuncio di promesse di 
intervento che, specie in prossimita delle 
battaglie elettorali o quando le proteste 
del € fronte del porto > si fanno rumorose, 
si intensificano, si moltiplicano, raggiun-
gono valori da far girare la testa. 

Nella realtd pochi mutamenti sono in-
tervenuti. Spesso sono stati sprecati mi
lioni di lire, come per quella grossa gru, 
impiantata sul molo di ponente da oltre 
75 annr, rimasta da allora completamente 
inutilizzata ed oggi abbandonata in un 
angolo del porto, con il binario ricoperto 
da uno strato di cemento, perche — priva 
di qualsiasi manutenzione — si e nel 
frattempo arrugginita. 

O, come per il Mercato Ittico, voluto 
daU'amministrazione comunale dc del 
tempo, in un luogo distante oltre 300 m. 
dalla darsena pescherecci ma vicinissimo 
al posto dove avvengono le operazioni di 
bunkeraggio e di discarico del cemento, 
dei concimi, dello zucchero e del caffe; 
non ancora entrato in funzione — benche 
da due anni Vedificio sia pronto — per 
via delle porte d'ingresso, assai strette, 
che non consentono il passaggio delle 
attrezzature frigorifere. E forse e andata 
bene cost; altrimentt, per la caparbieta 
di una amministrazione rovesciata dagli 
stessi dc, avremmo mangiato a Reggio 
Calabria pesci alia polvere di cemento 
od al fosforo dei concimi e, zucchero e 
caffe, al forte odore di pesce atlantico! 

Niente del tutto e stato fatto per age-
volare I'espansione delle attivita com
merciali ridotte in tre magazzini dema
niali, di cui uno adibito per deposito di 
temporanea e diretta custodia delle merci 
estere, gestito dalla Dogana; il secondo 

. per deposito e custodia di merce nazio-
nale; ed il terzo — *olo di recente e dopo 

lunghe proteste degli operatori commer
ciali interessati — desttnafo a magazzlno 
di calata coperta. La gestione di metd di 
esso, affidata alia Camera di Commercio, 
e interamente occupata da una nota ditta 
di caffe mentre I'altra metd e, ancora 
oggi, abusivamente detemita dalla pre
fettura di Reggio Calabria che vi custo-
disce «gelosamente» oggetti vari senza, 
peraltro, corrispondere una sola lira. 

Tale abuso, ostinatamente ed tllcgal-
mente mantenuto dalla prefettura, para-
lizza virtualmente — tn mancanza dei 
Magazzini Generali o della intera dispo-
nibilitd di quello a calata coperta — le 
possibilitd degli operatori commerciali 
reggini, costretti, all'arrivo della merce, 
a dover fronteggiare, in una unica solu
zione, il pagamento di forti diritti doga-
nali e della tassa di prelievo nella misura 
giornalmente determinata da Bruxelles. 

Cid pone gli importatori reggini in 
condizioni estremamente sfavorevoli per
che oltre a dover anticipare forti somme 
per lo svincolo dell'intero quantitativo 
delle merci importate, non possono avva-
lersi della facoltd di scelta del giorno 
piu conveniente per effettuare — sulla 
base delle piiiu favorevoli tabelle di 
Bruxelles — lo svincolo delle merci con 
la minore incidenza possibile della tassa 
di prelievo. 

La mancanza dei Magazzini Generali 
esclude, inoltre, gli importatori reggini 
dalla possibilitd di godere del totale sgra> 
vio della tassa di prelievo (stabiilta, in 
certi periodi, per alcuni generi) non solo 
per le ingenti somme da anticipare senza 
facilitazione alcuna da parte degli istituti 
creditizi non sufficientemente garantiti 
ma, anche, per il maggior onere deri-
vante dalle operazioni di scarico, piu 
costose che negli altri porti, e dalle alte 
tariffe per Vimmagazzinaggio delle merci 
nei depositi doganali o della Camera di 
Commercio. 

Ne deriva, specie nelVattuale periodo 
di restrizione del credito, una paralisi 
dell'attivitd commerciale nel porto di 
Reggio Calabria a vantaggio degli opm-
ratori economici che agiscono nei portk 
di Napoli, Bari, Messina, Catania e Pa
lermo. Ad essi, i grossisti reggini sono 
costretti a rivolgersi per continuare I 
loro affari e rifornire i loro clienti. 

Da questa c doppia partita », che vedt 
Vimportatore reggino nel ruolo di inter-
mediario, ne conseguono i recenti not*-
voli aumenti nella vendita dei prodotti 
farinacei e dei cereali su tutto il mercato 
delta provincia di Reggio Calabria. 

Cosi a soffrire della inattivitd del porto 
di Reggio Calabria non sono soltanto i 
lavoratori delta Compagnia Portualm 
— peraltro, costretti quando arriva quaU 
chc nave a servirsi per le operazioni di 
scarico, di verricelli e paranchi con gli 
stessi sistemi di 300 anni fa — tna I'intera 
popolazione reggina che deve, forzatO' 
mente, pagare un ulteriore tributo all'ar-
ricchimento dei grossi importatori. 

Enzo 

Nicastro 

Si dimette il sindaco comunista 
Da! Mttra c*rrispojrieite 

CATANZARO, 31 
n compagno Reillo, sindaco 

da circa un mese di Nicastro, 
ha preannunciato le sue di-
missioni da primo cittadino di 
questa citta per il continuo sa
bot a ggio della Giunta compo-
sta da quattro assessori de-
mocristiani, due missini e due 
liberali. Una siffatta situazio
ne anormale si era creata al-
I'indomani di un ibrido accordo 
DC-destre nel vano tentative 
di ostacolare la formazione di 
una amministrazione minori-
taria di sinistra, e dopo che. 
in un primo tempo, era stato 
eletto un sindaco socialista, poi 
dimessosi perche eletto con un 
voto di sospetta provenienza 
misaina. 

L'accordo DC-destre pero 
non e durato a lungo; gli as-
•esiori eletti pero sono rimasti 
al loro pooto. A aegnito della 

rottura dell'accordo DC-destre 
il' Consiglio eleggeva sindaco 
il compagno Reillo con i voti 
delle sinistre. Poiche nessuna 
collaborazione poteva avere 
luogo con le destre e ne tanto 
meno con la Democrazia cri
stiana che aveva dichiarato di 
non collaborare con il sindaco 
comunista, il compagno Reillo, 
dopo avere awiato a soluzio
ne alcuni importanti problemi 
(costruzione del nuovo ospe-
dale civile, strade interpode-
rali e di campagna, e c c ) , ul
timata la sessione straordina-
ria, ha preannunciato le sue 
dimissioni. • 

La motivazione delle dimis
sioni e stata salutata dagli ap-
plausi delle sinistre e dal pub
blico, mentre il suo operato 
(e su questo ritomeremo con 
un prossimo articolo) ha rice
vuto gli elogi di tutti i gruppi 
comunali. 

Lo decision* • otata presa 

anche per sbloccare una anoa> 
male situazione e dare al Con
siglio la possibility di eleggero 
una Amministrazione omoge-
nea e scongiurare quindi una 
ennesima gestione commissa-
riale. 

A seguito delle preannuncia-
te dimissioni del compagno 
Reillo i democristiani hanno a 
loro volta preannunciato le di. 
missioni dei loro assessori e 
a condizione che altrettanto 
facciano gli assessori missini 
e liberali. Nel corso della stes
sa riunione consiliare e stato 
commemorato il compagno To
gliatti dal sindaco e dal consi
gliere senatore Armando Scar-
pino mentre i gruppi del 
PSIUP. del PSI e della DC 
si sono associati. Le destre, 
invece, si sono allontanate dal-
1'aula. 

Anfonio Otonoltf 
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